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COMITÉ DE PARENTS 

 
Compte rendu de la rencontre du Comité de parents du Centre de service scolaire des Draveurs, 
tenue le 18 janvier 2021, à 19 h, par visioconférence via la plateforme Zoom, sous la direction de 
Catherine Martel. 
 
Sont présents :  
 
Anne-Marie Loiselle, Annie Goudreau, Catherine Martel, Caroline Proulx, Christine Denault, 
Jérôme Maltais, Karine Ann Ciura, Kathleen Leblanc, Marie-Claude Ouellet, Marie-France 
Joanisse, Martin Boisclair, Martin Latour, Martin Samson, Martine Beaudoin, Martine Roberge, 
Maude Fortin, Mélanie Labonté, Nathalie Veilleux, Patricia Hébert, Patrick Danis, René 
Villeneuve, Romain Vanhooren, Sébastien Geoffroy, Steeves Proteau, Stéphanie Powers, Valérie 
Dionne, Valérie Garneau, Yan Guilbault 
 
Sont également présents : 

Manon Dufour, directrice générale du CSSD; 
Julie Laberge, directrice générale adjointe du CSSD; 
Christian Laforest, secrétaire général du CSSD; 
Michel Enright, directeur des ressources éducatives du CSSD 
Sophie Guilbeault, coordonatrice du service des ressources financières du CSSD 
 
Les écoles non représentées sont :  

Des Cépages, de l’Équipage, du Sommet, de la Source, 

 

1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

Madame Catherine Martel constate le quorum et procède à l’ouverture de l’assemblée à 
19h01. 

 

2. Adoption du projet de l’ordre du jour 

Ajout du point 13, les autres points sont décalés en conséquence. 
 
IL EST PROPOSÉ par Monsieur Steeves Proteau et APPUYÉ par Madame Martine 
Roberge d’adopter l’ordre du jour tel que modifié. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
 

ADOPTÉ 
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3. Adoption du compte rendu de la réunion du 15 mars 2021 

IL EST PROPOSÉ par Madame Patricia Hébert et APPUYÉ par Madame Mélanie Labonté 
d’adopter le compte rendu de la réunion du 15 mars 2021. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Suivis aux comptes rendus et mot de la présidence  

 Madame Catherine Martel mentionne que les suivis quant à la politique sur les 
contributions financières seront présentées plus tard dans la rencontre. 
 

5. Mot de la direction générale du CSSD 

 Madame Dufour nous informe de l’état de la situation quant à l’école à distance.  Elle 
rapporte que les mesures actuellement en place fonctionnent bien et que les seuils 
minimaux d’enseignement prescrit par le ministère sont en voie d’être tous rencontrés. 

 Madame Dufour rapporte également que des clés USB donnant accès à internet ont été 
remises aux ménages n’ayant pas d’accès. 

 Madame Dufour informe également les parents que la fermeture des écoles en 
Outaouais découle d’une demande commune des directions générales des centre de 
services de la région puisqu’avant la fermeture, les taux d’absentéisme étaient de plus 
de 30%.  Sans la fermeture des établissements, les jeunes retirés n’auraient pu 
bénéficier d’enseignement à distance et les enseignants retirés n’auraient pu offrir 
d’enseignement également. 

 Madame Dufour nous mentionne qu’à l’heure actuelle, des discussions ont lieu avec 
le ministère afin de pouvoir ramener en présentiel les élèves des classes spécialisées. 

 Une présentation est offerte par Madame Sophie Guilbault à propos du fond à 
destination spéciale puisque la politique à cet effet est actuellement en consultation 
auprès des conseils d’établissements. 

 

6. Mise à jour : Moyens mis en œuvre dans les écoles pour le suivi des résultats des élèves 

 Monsieur Michel Enright nous présente l’état actuel des travaux et des moyens à l’aide 
d’une présentation power point. 

7. Calendrier des rencontres 2021-2022  

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Steeves Proteau et APPUYÉ par Madame Stéphanie 
Powers d’adopter le projet de calendrier 2021-2022 tel que présenté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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8. Changement de date pour la rencontre de mai 

IL EST PROPOSÉ par Madame Stéphanie Powers et APPUYÉ par Madame Marie-France 
Joanisse de devancer la prochaine réunion d’une semaine, la date originalement prévue 
étant une journée fériée. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Candidature pour le prix reconnaissance de la FCPQ 

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Jérôme Maltais et APPUYÉ par Madame Marie-Claude 
Ouellet de soumettre la candidature de l’OPP de l’Escalade à titre de récipiendaire 2020-
2021 du prix reconnaissance de la FCPQ. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10. Résolution : Candidature FCPQ – Annie Goudreau 

IL EST PROPOSÉ par Madame Stéphanie Powers et APPUYÉ par Martine Roberge 
d’appuyer, via une résolution officielle, la candidature de Madame Annie Goudreau au 
poste de conseillère EHDAA à l’exécutif de la FCPQ.   
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11. Résolution : Politique d’admission 

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Steeves Proteau et APPUYÉ par Monsieur Yan Guilbault 
de présenter la résolution telle que soumise par le comité exécutif du comité de parent 
concernant la politique d’admission. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

12. Politique 56-05-01 « Contributions financières exigées des parents » 

Madame Catherine Martel présente les principales modifications et ajustements qui ont été 
faits dans la politique suite à des rencontres avec le centre de services.  La politique dans 
son ensemble ayant été adoptée lors de la réunion du 15 mars 2020, ce point est à titre 
informatif uniquement. 
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13. Résolution : Politique 56-05-01 « Contributions financières exigées des parents » 

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Yan Guilbault et APPUYÉ par Madame Stéphanie 
Powers de présenter la politique sur les contributions financières exigées des parents telle 
que présentée et modifiée au conseil d’administration du centre de services scolaire des 
Draveurs afin qu’elle soit officiellement adoptée. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

14. Formation obligatoire pour les membres des conseils d’établissement 

Aucune nouvelle capsule, aucun suivi. 
 

15. Rapport des comités 

10.1 Conseil d’administration 
o Il n’y a eu aucune rencontre.   

 
10.2 EHDAA 

o Madame Annie Goudreau informe qu’une rencontre a eu lieu le 21 avril 2021.  
Plusieurs présentations ont été données et une résolution a été prise concernant 
la politique d’admission. 
 

10.3 Transport 
o Il n’y a eu aucune rencontre.  La prochaine est en mai. 

 
10.4 Fédération des comités de parents du Québec 

o Madame Annie Goudreau mentionne le conseil général qui a eu lieu le 10 avril 
2021 et informe les parents des sujets qui ont été travaillés. 

o Madame Goudreau rappelle également aux parents qu’ils peuvent s’inscrire 
pour le congrès de la FCPQ, plusieurs connexions gratuites sont encore 
disponibles. 
 
 

16. Écho des conseils d'établissement  

 École de l’Oiseau-Bleu : Madame Catherine Martel suggère aux parents de garder 
un œil sur les listes d’effets scolaires qui seront proposées bientôt aux conseils 
d’établissements pour adoption afin que ces listes respectent la politique de frais 
chargés aux parents que le comité de parent vient d’élaborer. 

 Polyvalente du Carrefour : Monsieur René Villeneuve se demande si d’autres 
conseils d’établissement ont été approché de nouveau par des enseignants en lien 
avec leurs moyens de pression. 
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17. Points divers: 

 Aucun.  
 

18. Date de la prochaine rencontre : 

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 17 mai 2021 à 19 h.  
 

19. Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ par Madame Anne-Marie Loiselle et APPUYÉ par Monsieur Yan 
Guilbault que la séance soit levée à 20h32. 
 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
Catherine Martel 
présidente 

 Annie Goudreau 
Secrétaire  

 


